

しらかば

長野白樺ライオンズクラブ
334-E 地区 2R3Z
 ●第42期 ● No.153 2016年3月発行
 発行責任者／会 長 古旗 文夫
 編集責任者／P R 委員長 久保田 保
 事務局／〒380-0836 長野市南原町685-2
 長野県食糧会館4F
 TEL026-235-3977 FAX026-217-2005

＼長野県東北信地区／ 児童福祉施設連盟運動会に参加して



YCE・青少年指導レオ委員長 L.宮崎 寛之

第47回 長野県東北信地区児童福祉施設連盟運動会が昨年10月4日(日)上田市真田公園グラウンドにて開催されました。当日は晴天に恵まれ各種競技で熱戦が繰り広げられました。

参加者は8施設の児童・先生・生徒及び関係者の方々、当クラブからも会長はじめ8名が参加しました。競技では、児童・生徒・先生方が笑顔で楽しそうに汗を流しておりました。

当クラブ員もお楽しみリレーやマラソンなどに参加し、皆さんと親睦を深めてきました。参加の皆さん、お疲れさまでした。



「チャリティーゴルフコンペ」に246人

事業福祉委員長 L.加々井 聰



昨年10月22日、長野国際カントリークラブで恒例の当クラブの「チャリティーゴルフコンペ」が開催されました。217名のゲストの方々はじめ、29名の当クラブメンバー、総勢246名の皆さんにご参加いただきました。

当日は爽やかな秋晴れの中、絶好のゴルフ日和で、参加者の皆さんには日頃の練習の成果を発揮されていました。今回は大変大勢の参加者にお集まりいただいたので、景品もたくさん用意することができ、皆さんに喜んでいただきました。



また、当クラブのメイン事業ということもあり、メンバーの皆さんには大変多くの協賛金、協賛品をいただき、目標の事業資金を獲得することができました。当日の運営にもお力添えをいただきましたこと、心から感謝申し上げます。

献血アクティビティ・薬物乱用防止運動を実施して

保健福祉委員長 L.宮下 知子

昨年10月23日、秋晴れの抜けるような青空のもと、献血アクティビティと薬物乱用防止運動が「ドリームモータースクール昭和」で行われました。とても強い風の吹く一日でありまして、設営のテントが舞い上がってしまいそうになったり、幟旗を低くせざるをえなかったり、プラカードが風に煽られ邪魔になる……といういろいろなハプニングを乗り越えて、イベントに駆け付けた大勢の親子連れの方々にご協力を呼びかけました。

イベント会場では、オートバイや大型バス・重機等の乗車体験や、ステージでのダンスやプラスバンドの発表を楽しみながら、献血のポケットティッシュと併せて薬物乱用防止のパンフレット・絆創膏もお配りしました。未来に向けて一緒に考えてもらいたい大切な活動でもあります。

今回は、おかげさまで来場の40名の方々から温かいお心

と共に1万6,000mlの献血のご協力をいただきました。ご協力いただいた大勢の皆様、本当にありがとうございました。また、アクティビティ参加のライオンの皆様お疲れさまでした。そして次回のご協力もよろしくお願ひいたします。



LPの会 観劇会参加報告

LP副委員長 L.野村 千津子

昨年10月16日、LPの会観劇会で赤羽豊喜幹事にも同行していただき、劇団四季のリトルマーメイドを鑑賞してまいりました。

15名の参加をいただき、新幹線で東京へ。大井町駅前でランチ(大変なボリュームでした)をいただいて、あいにくの小雨のお天気の中、徒歩で劇場へ。海の中のストーリーなので、舞台設営も興味深く楽しく鑑賞しました。有名な女優や修学旅行の学生も大勢来場されていました。大人も子供も楽しめる作品だったと思います。終了後、東京駅へ戻り、美味しいお料理と珍しいビールをいただき、皆さんと楽しい一日を過ごしました。ありがとうございました。



社会奉仕 誓い合う 2R新年合同例会

幹事 L.赤羽 豊喜

2リジョンの新年合同例会が1月13日、長野ライオンズクラブ(西條賢治会長)がホストとなってホテル国際21で開かれ、390人が参加して社会奉仕を誓いました。



来賓で出席した増田悌造地区ガバナーは、「ライオンズクラブは2017年に100年という記念すべき区切りの年を迎えるが、歴史の中で培われ

てきたライオニズムを次の世代に伝えるには新しい感覚を持つことが必要だ。次の100年に向かって、さらなるライオンズクラブの魅力づくりに取り組みたい」と新年の抱負を述べました。

阿部守一知事、加藤久雄長野市長は「地方創生で行う人口減少対策では、一緒になって考え、悩み、ライオンズクラブとの連携協定に基づき協力をお願いしたい」などとそれぞれ呼び掛けました。

例会終了後は、ヴォールトリオによるバイオリンとチェロ、ピアノの格調高い演奏で懇親会が幕を開け、他クラブ員との交流を深める有意義な時間となりました。

家族合同クリスマス例会

会員厚生委員長 L.錦木 久

家族合同クリスマスパーティーが12月16日、長野みすゞライオンズクラブ3役、元地区ガバナーL.仁科良幸、当クラブ選出のキャビネット関係役員4名のお客様を迎えて華やかに開催されました。

ソングリーダーL.野村千津子の下、参加者全員で「きよしこの夜」を合唱した後、みすゞLCの伊倉順治会長の乾杯の音頭で祝宴に入りました。

当クラブの古旗文夫会長がサンタクロースに扮してステージに登場、レオにプレゼントを渡した後、今回は、アトラクションはなくメインはbingoゲームのみ楽しんでいただこうという考え方で、賞品に力を入れてのパーティーを企画しました。楽しい一時を過ごし、L.小林清伯のソングリーダーで「また会う日まで」を歌って閉会しました。

最後にホテル国際21、会員厚生の皆様、大変なご協力をいただき感謝を申し上げます。本当にありがとうございました。



2R・3Zコミュニケーション・ボーリング大会に参加して 第一副会長 L.鈴木 秀一

2月20日(土)16時よりピカデリーボウリングにおいて、2R・3Zコミュニケーション・ボウリング大会が長野中央ライオンズクラブのホストにより盛大に開催されました。

今回は各クラブより腕自慢の40名の参加が参加し、長野白樺ライオンズクラブからはL.飯島昭三、L.江本日東、L.久保田保、L.桑原宣彦、L.徳武良彦、L.中澤和明、L.

スクラブ2Zコミュニケーションボウル L.堀込哲也が参加しました。日ごろより、腕自慢のそろった長野白樺ライオンズクラブは昨年に続き上位5名の団体戦では優勝に輝きました。また、2ゲームトータルで

の個人戦はL.桑原宣彦が1位となられました。

私自信は応援での参加でしたが、表彰式・懇親会もあり各クラブの参加者はなごやかな雰囲気の中、ボーリングを通じて交流を楽しんでいました。来年は私も応援ではなくゲームに参加したくなりました。



第41回 日本・フィリピン 合同医療奉仕活動報告

1 活動期間：2月5日(金)～8日(月)

2 参加者数：184人(内地地区より3人参加)

3 受診者数：内科・歯科・眼科の2日間計

A班 4,537名

B班 4,790名

総合計 9,327名

◆当クラブからの参加者

L.池田 芳良 富士原雅博先生 北澤 憲孝先生

L.石田 和男 L.赤羽 豊喜 L.海田まり子

L.加々井 聰 L.高瀬 直樹 L.高橋ひろ子

L.中澤 和明 L.堀込 哲也 L.三戸部恵一

L.宮下 芳一 計13名



皆さん、暑い中お疲れ様でした。



◆ゲストスピーチ◆

10月14日



「子育ち・子育て支援の推進」

長野市こども未来部 部長

松坂 志津子様

10月28日



「特殊詐欺防止について」

長野中央警察署 生活安全担当管理官

櫻井 伸一郎様

11月11日



「LCIFについて」

地区国際関係・LCIF委員長
兼大会参加委員長

L.平山 和成
(長野篠ノ井LC)

新
会
員
紹
介



入会日:2015年9月24日

L.牧村 財



入会日:2015年10月28日

L.有吉 美知子



入会日:2015年10月28日

L.海田 まり子